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Als ich auf Facebook auf die Werbung von Herr Dr. Cinik gestossen bin habe ich eine Anfrage
erstellt.

Ich wurde von der Klinik innerhabl kurzer Zeit kontaktiert und habe eine gute Beratung
bekommen.

konnte meine Flugtickets buchen.

Ich wurde vom Flughafen abgeholt und der Tranfer zwischen Flughafen Hotel und Klinik verlief
porblemlos und bequem.

Am naechsten Tag nach meiner Ankunft wurde ich morgens wieder aus dem Hotel abgeholt und
in die Klinik für die Operation gefahren. Schon in Kürze sass ich vor dem Arzt. Ihn
persönlich fand ich sehr sympatisch. Er hat mit Rücksicht auf meine Wünsche mir eine
Haarlinie gezeichnet. Nachdem Fotos geschossen wurden und die Haare rasiert wurden kam es
dann zu der Operation welche 7 bis 8 Stunden ging. Es wurden 4300 Grafts implantiert. Das
Operationsteam war auch sehr freundlich aber leider konnte ich mich mit diesen nicht unterhalten
da Sie kein deutsch sprachen. Wenn ich Hilfe gebraucht habe oder Fragen hatte stand aber
immer ein Übersetzter bereit.

Nach der Operation habe ich mich müde gefühlt. Aus diesem Grund war es gut dass der
Transfer direkt ins Hotel ging und ich mich für den Rest des Tages ausruhen konnte.

Am letzten Tag wurde ich erneut in die Klinik gefahren und meine Bandage wurde abgenommen.
Die erste Haarwaesche wurde gemacht und mir wurde auf deutsch nochmal erklaert worauf ich
alles achten muss in der naechsten Zeit und wie ich die Haarwaesche selbst Zuhause
durchführen kann.

Allgemein kann ich sagen dass ich mit der Klinik sehr zufrieden war. Jeder war sehr freundlich
und haben mir den Eindruck gegeben dass Sie sich gut auskennen. Ich hatte das gefühl mich
für die richtige Klinik entschieden zu haben. Alles war sehr hochwertig und man fühlt sich
besonders in der Ambiente der Klinik. 

Ich persönlich hatte grosse Angst vor diesem Eingriff. Aus disem Grund konnte ich mic nicht
leicht dazu entscheiden. Aber jetzt kann ich sagen dass es nicht so schlimm war wie erwartet. Bei
der Betaeubung schmerzen die Spritzen schon die ersten Minuten. Das ist aber auch alles. Sonst
verlaeuft alles schmerzlos und angenehm. Im Moment denke ich mir dass ich es auch früher
machen lassen könnte.
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